

Vorlage-Nr. 0852/ 2015

4. Mai 2015

Anfrage

Betr.: Neumannstraße

An der Kreuzung Neumannstraße / Goldgrube behindern parkende Autos die gestrichelte Linie an den jeweiligen Straßenecken, so dass die Sicht zum Abbiegen, oder aber die Straße zu überqueren eingeschränkt ist.

Die Neumannstraße ist Einbahnstraße, so dass massiv die Sicht rechts zur Goldgrube behindert wird und schwer einsehbar ist.

Wir fragen daher:

Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung hier Abhilfe zu schaffen?

gez. Gerlinde Schütze